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Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho  

Autor: Dep. Baiano Filho

Indica ao Governador do Estado, extensivo ao
Secretário de Estado de Educação,  Esporte e
Lazer  -  SEDUC,  a  necessidade  de  atender
demanda EE Santa Terezinha no município de
Santa Terezinha – MT.

Em conformidade com o Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após ouvido
o Soberano Plenário, que seja enviado expediente indicatório ao Governador do Estado de Mato Grosso,
Excelentíssimo Senhor Pedro Taques, extensivo ao Secretário de Estado de Educação, Esporte e Lazer -
SEDUC, Excelentíssimo Senhor Marco Aurélio Marrafon, demonstrando a necessidade de disponibilização
de equipamentos e melhorias na rede física  em favor da EE Santa Terezinha no município de Santa
Terezinha.

 

Segue a relação de demandas que necessitam de forma emergencial:

Solicitação de um transformador elétrico para climatização da escola documento já encaminhado a1.
SEDUC/MT protocolo nº 446823/2015.
Solicitação de 32 aparelhos de ar condicionados para climatização da escola documento encaminhado a2.
SEDUC/MT protocolo nº 446827/2015.
Solicitação de material (tinta e material para pintura) e verba complementar para (pagamento de pessoal)3.
para pintura da escola.
Solicitação de mesas e cadeiras para o refeitório, para melhoria e qualidade no horário da merenda4.
escolar por parte dos alunos.
Solicitação de 25 mesas com cadeiras para os computadores na sala dos professores e no laboratório de5.
informática.
Solicitação de 10 computadores para uso na secretaria, sala dos professores, sala de recursos e6.
biblioteca.
Solicitação de 20 tablets, documento encaminhado a SEDUC/MT protocolo nº 446833/2015.7.
Solicitação da construção de um laboratório de ciência e manutenção com os equipamentos necessários,8.
um refeitório para atendimento dos alunos na merenda escolar, construção de uma sala para biblioteca e
manutenção com os equipamentos necessários.
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Solicita a intervenção da SEDUC/MT junto a operadora OI, quanto a melhoria do sinal de internet,9.
reclamação oficializada na Promotoria de Justiça de Vila Rica, oficio nº 03/2016 em 28/04/2016.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá através da oficio nº 01/2018 de autoria do Diretor Domingos Barros Rodrigues
em coautoria com Presidente do CDCE Josias de Jesus Gomes, (cópia anexo), que demonstrando a
necessidade de disponibilização de equipamentos e melhorias na rede física em favor da EE Santa
Terezinha no município de Santa Terezinha.

A EE Santa Terezinha, está há mais de 2 anos aguardando um posicionamento da SEDUC, ocasião em que
averiguou-se problemas em sua estrutura tanto na rede física quanto na demanda de moveis e
equipamentos, para atender a demanda necessária para o conforto dos professores e alunos da Escola.

A mesma não é pintada há mais de 18 anos, onde o péssimo estado das paredes demonstra o abandono.

Quanto ao refeitório os alunos não tem local adequado para fazerem suas refeições a não ser em pé ou
sentados no chão.

Não tem mesas e cadeiras adequadas para o uso de computadores e usuários, sendo improvisados em
carteiras, que não é o correto.

Os computadores de uso dos professores e direção a escola, já estão ultrapassados, não atende aos
padrões mínimos de configurações atuais para rodar o sistema operacional e internet.

O numero de tablets é insuficiente para atender aos 30 professores, existe um déficit de 20 aparelhos.

Quanto a estrutura física da biblioteca e do refeitório é improvisada e o laboratório de ciências não existe.

Fica evidenciada aqui a necessidade e urgência da reforma e atendimento das demandas da EE Santa
Terezinha, supramencionado, uma vez que alunos e professores estão em um local em condições muito
precária e com improvisações que não faz parte do padrão SEDUC.

Conforme acima exposto, solicito o apoio dos Nobres Parlamentares, na aprovação da presente Proposição
Legislativa como forma de promover a melhoria das condições de estudo de nossos estudantes, que
diariamente procuram através da educação garantir o seu futuro mesmo diante de todas as adversidades
não desanimam. Desta feita, considerando o breve relato acima, é que apresentamos a presente indicação.
Além da comunidade merecer satisfação do Estado sobre o que vem acontecendo. Motivo pelos quais
informações das possíveis providências que estão sendo tomadas para a resolução dos problemas
apontados.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Março de 2018

 

Baiano Filho
Deputado Estadual
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